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Entreprises
Question écrite n° 1577

Texte de la question

M Bernard Charles attire l'attention de M le ministre de l'industrie et de l'amenagement du territoire sur la
situation du groupe Labinal depuis le rachat par le premier groupe industriel italien Fiat de 14 p 100 de son
capital. Le groupe Labinal, avec ses filiales comme Cablauto, occupe de nombreux emplois en Midi-Pyrenees,
en particulier a Cahors, dans le domaine de l'equipement automobile. Cette entree dans le capital est-elle une
tentative de prise de controle de l'entreprise ? De plus, il voudrait savoir si la presence de Fiat - concurrent
d'autres firmes automobiles comme Citroen, Peugeot et Renault, clients de ses filiales d'equipements
automobiles - ne va pas creer un climat de mefiance et gener l'independance financiere, voire la collaboration
loyale, du groupe Labinal a l'egard de ces clients importants, et par la meme etre un risque pour le
developpement de ce secteur d'activite et, a terme, pour l'emploi.

Texte de la réponse

Reponse. - Le groupe Labinal fait partie des grandes societes francaises du secteur de l'equipement automobile.
IL realise 55 p 100 de son chiffre d'affaires dans la fabrication de cablage, de systemes de filtration et d'aide au
freinage. Il exerce d'autre part une activite importante au titre de fournisseur pour l'aeronautique. La direction de
Labinal a reagi a l'operation menee par Fiat en rachetant sur le marche ses propres actions, atteignant ainsi 8 p
100 d'autocontrole. La societe dispose actuellement d'une majorite de 52,5 p 100 du capital detenue par des
actionnaires qui ont tous renouvele leur confiance dans l'actuelle direction de l'entreprise. En outre, les
dirigeants de la societe de Fiat ont fait savoir qu'il n'etait pas dans leurs intentions de compromettre
l'independance de la societe Labinal. Dans ces conditions, ni l'independance financiere, ni la collaboration de
Labinal avec ses clients les plus importants ne semblent susceptibles d'etre menacees par la prise de
participation de Fiat.
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